

CAPITANES

No Aprenden

A los Gobernadores del País parece que ni las lecciones del pasado, las alertas de los especialistas o los focos rojos económicos para 2016 les hacen cosquillas.

En un año que será muy complicado para sus finanzas públicas varios de ellos han decidido renunciar a cobrar la tenencia vehicular.

Tome como ejemplo a **Alejandro Moreno Cárdenas** y a **Rolando Zapata Bello**, Gobernadores de Campeche y Yucatán, respectivamente, y quienes para el próximo año decidieron eliminar ese impuesto.

Un camino similar planea en Nuevo León **Jaime Rodríguez** “El Bronco”, quien decidió enviar al Congreso local la propuesta para erradicar gradualmente la tenencia en tres años.

No pasó ni una semana para que Moody's, que en México encabeza **Alberto Jones**, saliera a alertar que eliminar ese impuesto, en un contexto económico complejo, será negativo para su calificación.

Y las alertas no paran ahí, especialistas en finanzas públicas han dicho que la eliminación de la tenencia es un grave error para los estados, que de por sí no tienen suficiente dinero para sus gastos.

¡Pero qué tal en las campañas!